

## CONSTRUYAMOS UNA COMUNIDAD QUE SUEÑA

Esta es la Campaña de Caritas **#SeamosMásPueblo** como respuesta ante lo vivido en la pandemia, en la que las relaciones interpersonales, sociales, comunitarias se han visto afectadas.

Esta campaña se inicia en Navidad, pero continua su recorrido en los próximos meses. En ella centramos nuestros mensajes en mostrar gestos, hechos y propuestas reales que contagien a otros a sumarse al compromiso con la reconstrucción de un mucho que sufre una crisis de esperanza.

El Papa Francisco nos dice:” soñemos como única humanidad, como caminantes en la misma carne humana, como hijos de esta misma tierra que nos cobija a todos, cada uno con la riqueza de su fe o de sus convicciones, cada uno con su propia voz, todos hermanos”.

Te invitamos a colaborar y formar parte de este sueño.

**Cambia tu estilo de vida.** Cultiva la cercanía y la disponibilidad. Hazte vecino y vecina.

**Cambia tu mirada.** Párate a conocer la realidad, escucha sin juzgar y habla con ternura y amabilidad.

**Cambia tu tiempo.** Agradece, bendice, disfruta de la naturaleza, comparte tu alegría, acompaña el dolor y la tristeza.

**No pases de largo.** Seguir a Jesús implica tomar partido. Revisa lo que dices, lo que piensas y lo que haces para ser más coherente.



llamados a ser  
comunidad

